



# ケーキづくり (にじ組)



H30. 12. 21(金)



今日は、クリスマス前の恒例！！にじ組のケーキ作り！！  
エプロン、三角巾、マスクをつけて・・・、「ドキドキするね」  
「朝からずっと楽しみだったんだ♪」

保育園には、実は…給食室の先生の他にもスイーツづくりの名人が  
いるんです！名人のケーキ作りの姿を見て、子どもたちの目がキラキ  
ラ。「先生、上手だね」「そのケーキ食べたいんだけど」と、子どもた  
ちはもう、嬉しくてたまりません。さあ、いよいよ、ケーキ作りのはじまりです



くじ引きで決めた2人組になって1個のケーキを、力を合わせて作ります！

「クリーム絞るの、おもしろいね」「お店のケーキみたいでしょ♪」可愛い会話がたく  
さん飛び交っていました。指についたクリームを思わず口に！？と思ったら、マスクを  
していたので、しっかりマスクにクリームがついていました(笑)

ケーキ作りの姿を見ていると、性格がでますね(笑)ダイナミックにクリームをぬる  
子、トッピングの位置を最後までジーツと見定めて仕上げをする子…面白いです



## ケーキできたよ



手作りケーキは、おやつで1歳児以上のクラスで  
いただきました！とってもおいしかったです！！  
にじ組の子どもたちもみんな、「ペロツと」食べ終わりました。  
口の横についたクリームが「サンタさんみたい」と、  
みんな自分の口元は棚に上げて(笑)楽しそうに食べてい  
ました。

